

Grand Sud

La Nuit innovante du Club Immo

Le Club Immobilier de la Côte d'Azur a organisé sa première Nuit de l'immobilier. Au départ, plusieurs visites de jour, de nombreux projets innovants de la Ville, et des conférences, notamment sur l'urbanisme de demain donnée par l'architecte Adrien Lambert.

« La Côte d'Azur, terre d'innovation et de développement durable », était le thème de cette première édition. Quelque 120 acteurs locaux et nationaux se sont déplacés, de la Villa Massena au couvent de la Visitation en passant par le Théâtre des Franciscains. Après une pause, direction les Studios de la Victorine en soirée, où 600 personnes ont participé à la première remise de prix de la Nuit de l'immo.

« Montrer le dynamisme azuréen »

Le président du Club Immo Côte d'Azur, Christophe Bousquet (Azur Réalisation), s'est dit ravi de cette journée dont l'objectif est de « mettre en avant ce qui se fait de mieux sur notre ter-



Trois prix ont été décernés lors de cette première Nuit de l'immobilier organisée par le Club de l'immo de la Côte d'Azur.

(Photo DR)

ritoire, pour attirer les investisseurs, montrer le dynamisme azuréen et la richesse des projets réalisés en faveur du développement durable. » Trois prix ont été remis : celui de l'aménagement à la Ville de Grasse ; le prix de l'entreprise innovante à HelioClim ; celui de la person-

nalité de l'immobilier à l'association « Les Agents immobiliers ont du cœur » (à but non lucratif, elle récolte des fonds pour les reverser à des œuvres caritatives et humanitaires), représentée par Jacques Agid, d'Orpi.

AGNÈS FARRUGIA
afarrugia@nicematin.fr